
 
 
 

Indicação nº 078/2020 

 
Solicita que se estude a possibilidade de 

voltar com as Atividades da Escolinha de Futebol.  

 

Senhores Vereadores 

 

                          INDICO a mesa, com observância nas disposições regimentais, que seja 

expedido oficio à sua Excelência, o Prefeito Municipal, para que junto a Diretora de 

Esportes, possa incumbir, no sentido de estudar a possibilidade de retomada das 

atividades da Escolinha de Futebol com cuidado e responsabilidade, seguindo as 

orientações do Governo do Estado e da OMS (Organização Mundial da Saúde). 

Justificativa:  

Este é um pedido dos cidadãos Pedra-belenses, principalmente dos pais 

e dos mais jovens, que em decorrência do fechamento das escolas se encontram 

sobrecarregados e sem praticar quaisquer atividades físicas ou de lazer, o que acaba 

afetando o bem-estar físico e mental.  

Destarte, a prática de exercícios melhora a imunidade e a saúde em 

geral, sendo um grande aliado no combate de doenças e eficaz em diversos tratamentos 

psicológicos, como a depressão e a ansiedade, doenças essas que aumentaram 

significativamente nos últimos meses por conta do isolamento social. 

A retomada deverá seguir as orientações da OMS, com a utilização de 

mascaras, intensificação da higiene, e demais medidas que venham a ser necessárias.   

 Na certeza de contar com vosso pronto atendimento, desde já agradeço 

e coloco-me a disposição para trabalharmos juntos, em prol ao desenvolvimento do 

município de Pedra Bela. 

 

Sala das Sessões “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 25 de agosto de 2020 

 

 

 

Vanderlei Lopes da Silva 

Vereador 


